
CÂMARA MUNICIPAL DE MIRANDELA 

ATA N.º 13/2017 

REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 26 DE JUNHO 

 

Presidente: - António José Pires Almor Branco 

Vereadores Presentes: - Rui Fernando Moreira Magalhães 

 - José Manuel Correia de Morais 

 - Carlos Fernando Avelens Freitas 

 - Deolinda do Céu Lavandeira Ricardo 

 - Manuel Carlos Pereira Rodrigues 

 - João Maria Casado Figueiredo 

Secretariou: - Andreia Sofia Fernandes Gomes 

Chefe da U.O. de Recursos Financeiros (Reg. Subst.) 

Hora de Abertura: - 09.30 Horas 

Ata da Reunião Anterior - Aprovada por unanimidade, dispensando a sua leitura por ter sido 

 previamente distribuída a todos os membros do executivo 

Outras Presenças:  - Rui Manuel Fernandes 

Chefe da Divisão de Serviços Operativos 

Local da Reunião: - Paços do Concelho – Salão Nobre da Câmara Municipal 

Antes da Ordem do Dia 

Voto de Solidariedade. 
 

---------- O Senhor Presidente ANTÓNIO BRANCO solicitou que fosse atribuído um Voto de Solidariedade para com todos os 

Bombeiros nacionais, em especial as Instituições de Mirandela e Torre de Dona Chama, fruto do grande incêndio que ocorreu em 

Pedrógão Grande, por este motivo propunha aos Senhores Vereadores que se associassem ao Voto de Solidariedade. 

 

---------- Todos os Senhores Vereadores se associaram ao Voto de Solidariedade. 

 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

Ordem do Dia 

01 – Órgãos da Autarquia (OA). 

01/01 – Informação do Presidente. 
 

---------- O Senhor Presidente ANTÓNIO BRANCO informou: 

“Assumindo como nucleares os princípios da transparência e do envolvimento, dá-se conhecimento por escrito da presença do 

Presidente e Vereadores em permanência em reuniões, assembleias-gerais, eventos e atos similares, dos eventos e ações a decorrer 

no concelho de Mirandela e das obras em curso, bem como outras informações relevantes que digam respeito à atividade do 

Executivo Municipal em permanência.  

1. Presenças: 

 A APEMETA – Associação Portuguesa de Empresas de Tecnologias Ambientais promoveu o Seminário " Setor da Água 

" com a participação de um conceituado painel de oradores como o Presidente da ERSAR. 

Dia 08 de junho, em Lisboa, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

 Reunião com IPSS concelhias. 

Dia 08 de junho, no Auditório Municipal, esteve presente a Vereadora da Câmara Municipal Deolinda Ricardo. 

 Reunião com o Presidente da Junta de Freguesia de Múrias, Mário Augusto. 

Dia 08 de junho, nos Serviços Técnicos, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal Manuel Rodrigues. 
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 Reunião com o Presidente da Junta de Freguesia de Vale de Asnes, João Fraga. 

Dia 08 de junho, nos Serviços Técnicos, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal Manuel Rodrigues. 

 Sessão de Diálogos Diretos. 

Dia 09 de junho, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

 Reunião com a Comissão de Festas de Múrias. 

Dia 09 de junho, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

 Reunião com a Douro Azul, Mário Ferreira. 

Dia 09 de junho, no Porto, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

 Reunião com a Comissão de Festas de Nossa Senhora do Amparo. 

Dia 09 de junho, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

 Festa de Final de Ano 2016/2017 do Infantário Miminho. 

Dia 09 de junho, no Auditório Municipal, esteve presente a Vereadora da Câmara Municipal Deolinda Ricardo. 

 Reunião com o Diretor dos Salesianos de Mirandela, Padre Paulo Pinto. 

Dia 09 de junho, nos Salesianos, esteve presente a Vereadora da Câmara Municipal Deolinda Ricardo. 

 Reunião com o Presidente da Junta de Freguesia de Múrias, Mário Augusto. 

Dia 09 de junho, nos Serviços Técnicos, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal Manuel Rodrigues. 

 Reunião com a Associação de Socorros Mútuos dos Artistas Mirandelenses (ASMAM). 

Dia 09 de junho, nos Serviços Técnicos, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal Manuel Rodrigues. 

 Reunião com o Presidente da Junta de Freguesia de Frechas, Artur Reis. 

Dia 09 de junho, nos Serviços Técnicos, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal Manuel Rodrigues. 

 Celebração do 91.º Aniversário do Sport Clube Mirandela. 

Dia 10 de junho, no Parque Império, estiveram presentes o Presidente da Câmara Municipal António Branco, o Vice-Presidente 

Rui Magalhães e o Vereador Manuel Rodrigues. 

 Final de Época 2016/2017 do Grupo Desportivo do Cachão. 

Dia 10 de junho, no Cachão, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

 YesBoasIdeias – Nélson Lisboa. 

Dia 10 de junho, no Auditório da Sta. Casa da Misericórdia, esteve presente a Vereadora da Câmara Municipal Deolinda Ricardo. 

 Reunião com a Junta de Freguesia de S. Salvador, Comissão Fabriqueira, Padre José Fernandes e Turismo Porto e Norte. 

Dia 12 de junho, em S. Salvador, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

 Reunião da Comissão Restrita da Comissão de Proteção de Crianças e Jovens de Mirandela (CPCJ). 

Dia 12 de junho, no Auditório Municipal, esteve presente o Vice-Presidente da Câmara Municipal Rui Magalhães. 

 Reunião com o Cónego Valentim Bom da Unidade Pastoral Nossa Senhora do Amparo. 

Dia 12 de junho, no Auditório Municipal, esteve presente a Vereadora da Câmara Municipal Deolinda Ricardo. 

 Reunião com o Presidente da Junta de Freguesia de Abreiro, José Fernandes. 

Dia 12 de junho, nos Serviços Técnicos, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal Manuel Rodrigues. 

 O Queijo e o Mel vai à Escola. 

Dia 13 de junho, nas Escolas, esteve presente a Vereadora da Câmara Municipal Deolinda Ricardo. 

 Reunião com o Presidente da Junta de Freguesia de Fradizela, José Sousa. 

Dia 13 de junho, nos Serviços Técnicos, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal Manuel Rodrigues. 

 Reunião com a Associação de Caça e Pesca de Torre de Dona Chama. 

Dia 14 de junho, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

 1.ª Gala da Associação de Futebol de Bragança – Época Desportiva 2016/2017. 

Dia 14 de junho, em Vila Flor, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

 Reunião com o Presidente da Junta de Freguesia de Cedães, António Martins. 

Dia 14 de junho, nos Serviços Técnicos, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal Manuel Rodrigues. 

 Celebração do "Corpo de Deus" em Pereira. 

Dia 15 de junho, em Pereira, estiveram presentes o Presidente da Câmara Municipal António Branco e o Vereador Manuel 

Rodrigues. 

 Majestosa Procissão do “Corpo de Deus” – Paróquia da Nossa Senhora da Encarnação.  

Dia 15 de junho, na Paróquia da N.ª Sr.ª da Encarnação, estiveram presentes o Presidente da Câmara Municipal António Branco e 

o Vereador Manuel Rodrigues. 

 Reunião com o Presidente da Junta de Freguesia de Abambres, José Madureira. 

Dia 16 de junho, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 
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 Comemoração do Final de Época da Associação Desportiva de São Pedro de Vale do Conde. 

Dia 17 de junho, em S. Pedro Vale do Conde, estiveram presentes o Presidente da Câmara Municipal António Branco e o Vereador 

Manuel Rodrigues. 

 Percurso Pedestre da Feira do Queijo e do Mel – União de Freguesias de Avidagos Navalho e Pereira. 

Dia 17 de junho, no Navalho, esteve presente o Vice-Presidente da Câmara Municipal Rui Magalhães. 

 4.ª Feira do Queijo e do Mel. 

Dia 18 de junho, no Navalho, estiveram presentes o Presidente da Câmara Municipal António Branco, o Vice-Presidente Rui 

Magalhães e o Vereador Manuel Rodrigues. 

 Reunião com a Associação de Socorros Mútuos dos Artistas Mirandelenses (ASMAM). 

Dia 19 de junho, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

 Reunião da Comissão Restrita da Comissão de Proteção de Crianças e Jovens de Mirandela (CPCJ). 

Dia 19 de junho, no Auditório Municipal, esteve presente o Vice-Presidente da Câmara Municipal Rui Magalhães. 

 Seminário na EsACT sobre a Reorganização Administrativa e o Marketing Territorial. 

Dia 19 de junho, no Auditório da EsACT, esteve presente o Vice-Presidente da Câmara Municipal Rui Magalhães. 

 Reunião com o Presidente da Junta de Freguesia de Torre Dona Chama, Fernando Mesquita. 

Dia 19 de junho, nos Serviços Técnicos, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal Manuel Rodrigues. 

 Reunião Plenária de CLAS – Conselho Local de Ação Social. 

Dia 20 de junho, no Auditório do Piaget, estiveram presentes o Presidente da Câmara Municipal António Branco, o Vice-

Presidente Rui Magalhães e a Vereadora Deolinda Ricardo. 

 Reunião com o Presidente da Junta de Freguesia de Abambres, José Madureira. 

Dia 20 de junho, nos Serviços Técnicos, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal Manuel Rodrigues. 

 Reunião com o Presidente da Junta de Freguesia de Cedães, António Martins. 

Dia 20 de junho, nos Serviços Técnicos, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal Manuel Rodrigues. 

 Reunião com o Presidente da Junta de Freguesia de Vale de Salgueiro, Carlos Cadavez. 

Dia 20 de junho, nos Serviços Técnicos, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal Manuel Rodrigues. 

 Rede Social – Atividade São João com Utentes das várias Entidades e programas na área da Terceira Idade. 

Dia 21 de junho, nos Salesianos, estiveram presentes o Presidente da Câmara Municipal António Branco e a Vereadora Deolinda 

Ricardo. 

 Festa de Finalistas do Jardim de Infância da Praça. 

Dia 21 de junho, na ASMAM, estiveram presentes o Presidente da Câmara Municipal António Branco e a Vereadora Deolinda 

Ricardo. 

2. Eventos e outras ações: 

 08 de junho – A APEMETA - Associação Portuguesa de Empresas de Tecnologias Ambientais promoveu o Seminário " Sector 

da Água ". 

 

 10 de junho – Celebração do 91.º Aniversário do Sport Clube Mirandela. 

 

 10 de junho – Final de Época 2016/2017 do Grupo Desportivo do Cachão. 
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 14 de junho – 1.ª Gala da Associação de Futebol de Bragança da Época Desportiva 2016/2017. 

 

 17 de junho – Comemoração do Final de Época Desportiva da Associação Desportiva de São Pedro de Vale do Conde. 

 

 18 de junho – 3.ª Feira do Queijo e do Mel no Navalho. 

  

” 

 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

01/02 – Aprovação da ata de 12 de junho. 
 

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a ata da reunião do passado dia 12 

de junho de 2017. 

 

02 – Conhecimento de Despachos. 

02/01 – DFT – SO Administrativa. 
 

---------- Foram presentes as seguintes informações subscritas em 19 de junho, pelo Senhor Vereador Manuel Rodrigues que a 

seguir se transcrevem: 

 

“INFORMAÇÃO N.º 12/2017 

 

Em conformidade com o estabelecido na Reunião de Câmara de 23 de outubro de 2013 e perante as competências em mim 

delegadas e subdelegadas por Despacho do Presidente da Câmara Municipal de 24 de outubro de 2013, cumpre informar o 

Executivo Municipal das decisões tomadas durante o período compreendido entre 5 e 16 de junho de 2017. 



(Ata n.º 13/2017, de 26 de junho) 

Pág. 5 de 8 

 

Autorizações de Utilização Deferidas 

37/17 – Ilídio Miguel Neves dos Santos – Habitação – Quinta da Ribeira – Vale de Juncal; 

41/17 – Nelson Vidinha – Habitação e Garagem – Lugar dos Barreiros – Carvalhais;  

42/17 – Eugénio António Aires – Habitação – Rua João Maria Alves Esteves, 76 – Mirandela.” 

 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

“INFORMAÇÃO N.º 13/2017 

 

Em conformidade com o estabelecido na Reunião de Câmara de 23 de outubro de 2013 e perante as competências em mim 

delegadas e subdelegadas por Despacho do Presidente da Câmara Municipal de 24 de outubro de 2013, cumpre informar o 

Executivo Municipal das decisões tomadas durante o período compreendido entre 5 e 16 de junho de 2017. 

 

Licenciamentos Deferidos 

41/16 – Sá Morais Castro, Lda – Remodelação de terrenos/Construção de uma Charca – Lugar de Cabrito – Mascarenhas; 

77/16 – Francisco José Sá Pereira – Reabilitação de edifício de habitação – Fonte Limpa – Passos; 

1/17 – Mário Jorge Morais Fernandes – Legalização de uma habitação – Rua de Cima – Franco; 

23/17 – Anabela Cristina Pires Silva e Outros – Construção de uma habitação e anexo – Lugar de Peneireiro – Fonte da Urze; 

29/17 – António Rosa Morais Vilares – Construção de uma habitação – Urbimira 3.ª fase, Lote 5 – Mirandela; 

45/17 – João Casimiro Patrício – Construção de um muro – Bairro Social do Cachão, n.º 8 – Cachão.” 

 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

02/02 – DSO – Unidade Orgânica de Compras e Aprovisionamento. 
 

---------- Para conhecimento dos Senhores Vereadores, foram presentes o Mapa das Empreitadas em Curso e o Mapa de Contratos 

de Aquisição de Serviços, atualizados em 21 de junho, que se dão por reproduzidos. 

 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

03/OA – Candidatura no Âmbito do Regulamento de Incentivo à Criação de Emprego do Município de 

Mirandela – Iniciativa “Emprego Já” - Luís Miguel Gonçalves dos Reia Tomé. 
 

---------- Foi presente um ofício com entrada n.º 10510 em 12/06/2017, com o seguinte teor: 

 

“Assunto: Envio de candidatura a Regulamento de Incentivo à Criação de Emprego – Iniciativa “Emprego Já” 

No âmbito da atividade desenvolvida pelo GAEE e tendo por base a gestão de candidaturas ao Regulamento de Incentivo à 

Criação de Emprego, junto enviamos a seguinte candidatura instruída e avaliada tecnicamente para pronúncia da Câmara 

Municipal: 

 

- Luís Miguel Gonçalves dos Reis Tomé.” 

 

---------- Vem acompanhado de parecer da candidatura e demais documentação, que se dá por reproduzida. 

 

---------- O Senhor Presidente ANTÓNIO BRANCO em 19/06/2017, exarou o seguinte Despacho: 

 

“À Reunião.” 

 

---------- Processo despesa n.º 1472 de 19/06/2017. 

 

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, conforme proposto, aprovar a atribuição do 

apoio não reembolsável a Luís Miguel Gonçalves dos Reis Tomé, previsto no n.º 1 do artigo 3º do 

RICE majorado pelo disposto no n.º 2, alínea a) do mesmo artigo (inscrito no Serviço de 

Emprego há pelo menos 12 meses consecutivos), no valor global de 1.200,00€ (mil e duzentos 

euros) (50% após a comprovação da celebração do contrato de trabalho e os restantes 50% após 

o decurso de um período não inferior a 12 meses e após comprovação do estrito cumprimento 

das obrigações legais inerentes ao contrato de trabalho). 

 

04/OA – Pedido de Apoio Financeiro – Ratificação - Associação Torriense de Lutas e Desportos Radicais. 
 

---------- Foi presente uma Informação subscrita pelo Técnico da Divisão de Educação, Assuntos Sociais e Culturais em 

10/05/2017, com o seguinte teor: 
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“Recebemos da Associação Torriense de Lutas e Desportos Radicais um pedido de apoio financeiro para organização do 5º Estágio 

Inter Estilos, no dia 4 de junho de 2017. 

A coletividade solicita este apoio para suportar os custos de seguro, prémios para mestres e participantes, transporte de tatamis, 

impressão de cartazes e diplomas, lanches, estadias e outros, associados a este tipo de prova, no valor 1860,00€ (mil oitocentos e 

sessenta euros). 

Considerando que este Estágio já é a quinta vez que vai realizar-se, com um número de participantes sempre na ordem dos 160, 

considerando que há efetivamente necessidade de custear as despesas que são referidas para que a prova decorra com a qualidade 

exigida, o meu parecer é favorável. Contudo, os nossos serviços podem assumir a impressão de cartazes e diplomas, os lanches 

para os atletas e algumas lembranças para os mestres e participantes, pelo que se deduz o valor correspondente, propondo-se assim 

a atribuição de um apoio financeiro no valor de 1500,00€ (mil e quinhentos euros). 

À consideração superior.” 

 

---------- Pela Chefe da Divisão de Educação, Assuntos Sociais e Culturais Madalena Ferreiro em 14/06/2017, foi emitido o 

seguinte Parecer: 

 

“A Associação Torriense de Lutas e Desportos Radicais apresentou uma candidatura para efeitos de comparticipação financeira, no 

valor de 1860,00€ (mil oitocentos e sessenta euros) referente à realização do 5.º Estágio Inter Estilos, que vai decorrer no dia 

04.06.2017, em Mirandela.  

Atendendo ao exposto e considerando que o Regulamento Municipal de Atribuição de Comparticipações à Prática Desportiva 

prevê este apoio às coletividades desportivas, e sendo este Estágio uma atividade que tem vindo a crescer e a consolidar-se, 

proponho que seja atribuído o valor 1500,00€ (mil e quinhentos euros) à Associação Torriense de Lutas e Desportos Radicais. 

À consideração superior.” 

 

---------- O Senhor Presidente ANTÓNIO BRANCO em 16/06/2017, exarou o seguinte Despacho: 

 

“Considerando que esta atividade já decorreu na Semana da Juventude e do Desporto, tendo a Associação suportado os respetivos 

encargos, determino a aprovação do presente apoio, que será posteriormente sujeito a ratificação da Câmara Municipal.” 

 

---------- Processo despesa n.º 1458 de 16/06/2017. 

 

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a ratificação do apoio financeiro no 

valor de 1.500,00 € (mil e quinhentos euros) à Associação Torriense de Lutas e Desportos Radicais, 

conforme proposto. 

 

05/OA – Proposta de Atribuição do Valor da Bolsa de Formação – Regulamento do Programa Municipal de 

Ocupação dos Tempos Livres - "Verão Jovem". 
 

---------- Foi presente uma Proposta subscrita pelo Senhor Presidente ANTÓNIO BRANCO em 19/06/2017, com o seguinte teor: 

 

“PROPOSTA 

 

Assunto: Proposta de Atribuição de Valor da Bolsa de Formação 

- Regulamento do Programa Municipal de Ocupação de Tempos Livres – “ Verão Jovem” 

 

Nos termos do disposto no Artigo 8º - Direitos dos Jovens Participantes do Regulamento do Programa Municipal de 

Ocupação de Tempos Livros - “Verão Jovem” os jovens participantes durante o período de ocupação no Programa têm direito: 

 

a) A um seguro de Acidentes Pessoais da responsabilidade da Câmara Municipal, o qual cobrirá não só os acidentes ocorridos 

durante o programa, mas também os que tiverem lugar durante as deslocações entre o local do Programa e a residência do 

jovem; 

b) A uma bolsa de formação por cada turno do Programa e cujo montante é aprovado e fixado anualmente de acordo com a 

dotação orçamental do Município. 

A bolsa referida na alínea b) do número anterior não tem caráter de remuneração/retribuição de qualquer prestação de serviço e 

estará a pagamento a partir da segunda quinzena do mês seguinte ao da conclusão do turno do Programa, através de transferência 

bancária ou emissão do cheque, conforme preferência indicada pelo jovem na inscrição. 

Nesse sentido proponho que o valor da bolsa de formação, por cada turno, seja fixada em 60,00€ (sessenta euros) por participante, 

para um limite máximo de 50 (cinquenta) participantes por turno. 

Caso se verifique um elevado número de inscrições, será ponderado o limite agora estabelecido de participantes por turno.” 

 

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, conforme proposto: 

1 – Aprovar que o valor da Bolsa seja fixado em 60,00 € (sessenta euros) por participante; 
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2 – Aprovar o limite máximo de 50 (cinquenta) participantes por turno. 

 

06/OA – Aprovação da 3.ª Revisão Orçamental 2017. 
 

---------- Foi presente uma Proposta subscrita pelo Chefe da Divisão Administrativa e Financeira João Paulo Fraga em 

20/06/2017, com o seguinte teor: 

 

“PROPOSTA 

Assunto: Revisão Orçamental 

 

Em cumprimento do Ponto 8.3.1.3 e 8.3.2.2 do Decreto Lei n.º 54-A/99, de 22 de fevereiro - (POCAL), na sua atual redação, foi 

elaborada a 3.ª Revisão Orçamental, para inclusão dos projetos designados por Valorizar – Ecopista do Tua e Porta de Entrada do 

Vale do Tua bem como para reforço de diversas rubricas.  

Nesta conformidade, em cumprimento do disposto na alínea a) do n.º 1 do art.º 25.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de 

setembro, na sua atual redação, compete à Assembleia Municipal, sob proposta da Câmara Municipal, aprovar a 3.ª Revisão ao 

Orçamento – 2017.” 

 

---------- Vem acompanhada da II Revisão ao Orçamento da Receita, III Revisão ao Orçamento da Despesa, III Revisão ao PPI e II 

Revisão ao PAM, que se dão por reproduzidas. 

 

---------- O Senhor Presidente ANTÓNIO BRANCO em 20/06/2017 exarou o seguinte Despacho: 

 

“À reunião de Câmara.” 

 

---------- O Senhor Presidente ANTÓNIO BRANCO informou que a Câmara Municipal apresentou uma Candidatura ao Programa 

“Valorizar” e estamos bastantes confiantes que irá ser aprovada, para a criação de uma Ecopista na antiga linha do Tua e também 

houve aqui a possibilidade de fazermos um Protocolo com a Agência de Desenvolvimento Regional do Vale do Tua para que a 

“Porta de Entrada” que inicialmente iria ser feita por eles, seja feita por nós e finalmente colocarmos a Ecoteca a funcionar. 

 

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, conforme proposto: 

1 – Aprovar a 3.ª Revisão Orçamental de 2017, elaborada para inclusão dos projetos designados 

por Valorizar – Ecopista do Tua e Porta de Entrada do Vale do Tua bem como para reforço 

de diversas rubricas; 

2 – Submeter o referido documento à aprovação da Assembleia Municipal. 

 

07/OA - Prestação de Contas Consolidada – 2016 – Agro-Industrial do Nordeste E.I.M., S.A. e Metropolitano 

Ligeiro de Mirandela S.A. 
 

---------- Foi presente a Prestação de Contas Consolidada de 2016 – Agro-Industrial do Nordeste E.I.M., S.A. e Metropolitano 

Ligeiro de Mirandela S.A. em 20/06/2017 com a introdução subscrita pelo Senhor Presidente ANTÓNIO BRANCO, com o seguinte 

teor: 

 

“Introdução 

 

A consolidação de contas na Administração Pública surgiu como um elemento basilar para a informação contabilística prestada 

pelas autarquias locais, permitindo a análise da realidade económica e financeira do grupo municipal. A Consolidação de Contas 

consiste na elaboração das demonstrações financeiras de um conjunto de entidades ligadas entre si como se de uma única entidade 

se tratasse, permitindo uma avaliação da situação financeira e dos resultados do grupo municipal, possibilitando ainda a preparação 

de contas únicas representativas da atividade global do conjunto de entidades ligadas por interesses comuns. Nesta conformidade, o 

art.º 75.º da Lei n.º 73/2013, de 3 de setembro, na sua atual redação, determina que os Municípios apresentem contas consolidadas 

com as entidades detidas ou participadas, definindo que o grupo autárquico é composto por um município, uma entidade 

intermunicipal ou uma entidade associativa municipal e pelas entidades controladas. Nos termos do art.º 76.º da Lei n.º 73/2013, 

os documentos de prestação de contas consolidados são elaborados e aprovados pelo Órgão Executivo, submetendo-se 

posteriormente à apreciação do Órgão Deliberativo durante a sessão de junho do ano seguinte. 

Nesta conformidade, apresentam-se as demonstrações financeiras consolidadas relativas ao exercício de 2016, elaboradas de 

acordo com os procedimentos definidos para as entidades do setor público administrativo. 

 

---------- Vem acompanhada de Perímetro de Consolidação, Mapa de Endividamento, Balanço, Demonstração de Resultados, Mapa 

de Fluxos de Caixa, Certificação Legal de Contas, Relatórios de Gestão e Contas 2016 da AIN – Agro-Industrial do Nordeste 

E.I.M., S.A. e Metropolitano Ligeiro de Mirandela S.A., que se dão por reproduzidos. 

 

---------- O Senhor Vereador MANUEL RODRIGUES disse: Gostava que ficasse registado que este é o primeiro ano em que a AIN 

e o Matadouro tiveram resultados positivos. 
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DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade: 

1 – Aprovar a Prestação de Contas Consolidada – 2016 – Agro-Industrial do Nordeste E.I.M., 

S.A. e Metropolitano Ligeiro de Mirandela S.A.; 

2 – Submeter esta deliberação à aprovação da Assembleia Municipal. 

DEPARTAMENTO DE COORDENAÇÃO GERAL 

08/DAF – Unidade Orgânica de Recursos Financeiros – Contabilidade e Tesouraria – Resumo Diário. 
 

---------- Foi presente o resumo diário de tesouraria referente ao dia 20 de junho de 2017 que apresenta os seguintes valores: 

 

DOTAÇÕES ORÇAMENTAIS--------------------------------------------------- 872.578,90€ 

DOTAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS ------------------------------------------- 965.266,48€ 

TOTAL DE DISPONIBILIDADES ---------------------------------------------- 1.837.845,10€ 
 

DOCUMENTOS--------------------------------------------------------------------- 80.933,90€ 
 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 
 

09/DAF – Unidade Orgânica de Recursos Financeiros – Contabilidade e Tesouraria – Ordens de Pagamento. 
 

---------- Foi presente a informação n.º 13/DAF de 21/06/2017 que a seguir se transcreve: 
 

Em conformidade com o estabelecido na Reunião de Câmara de 23 de outubro de 2013, cumpre informar o Executivo Municipal 

que, no período compreendido de 07 a 20 de junho de 2017, foram processadas e autorizadas Ordens de Pagamento no montante 

total de 1.221.349,61 €: 
 

Descrição Valores em €  

Ordens de Pagamento Orçamentais  1.138.680,82 € 

Ordens de Pagamento de Operações de Tesouraria 82.668,79 € 

 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 
 

10/DSO – Unidade Orgânica de Compras e Aprovisionamento – Requisições Externas de Despesa. 
 

---------- Foi presente a informação n.º 13/DSO de 21/06/2017 da Divisão de Serviços Operativos: 

 

Em conformidade com o estabelecido na Reunião de Câmara de 23 de outubro de 2013, cumpre informar o Executivo Municipal 

que, no período compreendido de 07 a 20 de junho de 2017, foram processadas e autorizadas Requisições Externas de Despesa no 

montante total de 375.928,54 €: 

 

Nome do Responsável Valores em €  

António José Pires Almor Branco 375.928,54 

Rui Fernando Moreira Magalhães --:-- 

Deolinda do Céu Lavandeira Ricardo --:-- 

Manuel Carlos Pereira Rodrigues --:-- 

 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

---------- E não havendo mais nada a tratar, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a presente ata em minuta nos 

termos e para os efeitos consignados nos n.ºs 3 e 4, do art. 57.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013 de 12 de setembro, na sua atual 

redação, a qual vai assinada pelo Senhor Presidente e por mim ___________, que a elaborei e mandei transcrever. 

 

----------- Seguidamente foi encerrada a reunião, eram 10 horas. 

 

O Presidente da Câmara Municipal; 

__________________________ 

António Pires Almor Branco 

 

A Chefe da U.O. de Recursos Financeiros 

(Reg. Subst.); 

 

__________________________ 

Andreia Sofia Fernandes Gomes 

 


